

# Presidenta Bachelet inaugura Sala Cuna y Jardín Infantil de la Villa CAP en Concepción que suma 96 nuevos cupos a la educación parvularia

26 OCT 2017



**A nivel regional, se contempla la construcción o habilitación de 158 establecimientos que beneficiarán 9 mil 362 párvulos del Biobío. “Esta es la demostración más clara de que los niños fueron y siguen siendo nuestra prioridad y que la educación está en el centro de nuestro trabajo, que atraviesa todos los niveles del sistema educacional, desde la sala cuna hasta la universidad”, indicó la Mandataria.**

Culminando su visita a la Región del Biobío, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al Intendente Rodrigo Díaz, inauguró esta tarde la Sala Cuna y Jardín Infantil de la Villa CAP, en Concepción, que beneficiará a 96 niños de las poblaciones Bernardo O’Higgins, Villa Ensueño, Arenas del Biobío, Aguas Dulces, Teniente Merino II, Cooperativa Los Notros, Villa Teniente Merino y Pedro Aguirre Cerda.

Este establecimiento que será administrado por JUNJI, es parte de la meta presidencial de aumento de cobertura en la educación parvularia que compromete 70 mil nuevos cupos a nivel nacional para 2018.

“Un país que quiere ser mejor, tiene que educar a su gente, y tiene que hacerlo desde la primera infancia, cuando el impacto es mayor y el efecto positivo para el futuro se amplifica”, aseguró la

Gobernante al hacer uso de la palabra.

Este jardín nació como una solución de emergencia luego del terremoto y maremoto del 27-F. Fue un primer camino para atender a los niños de la Villa CAP en el jardín modular donado por la empresa Procter and Gamble y que estaba programado para durar solo dos años. Cuando llegó el plazo y se anunció el cierre del jardín, el centro de padres y las familias se movilizaron para que no ocurriera y contaron el apoyo del alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz.

La obra contempló una inversión de \$917.270.607. Tiene 1.462,5 m<sup>2</sup>, cuatro aulas, dos para Sala Cuna, con 40 cupos, y dos para niveles medios, para 56 niños y niñas; sala multiuso docente; salas de hábitos; salas de muda, patios cubiertos de expansión, patios de servicio, bodegas de material didáctico. El equipo educativo está conformado por la directora, cuatro educadoras, 11 técnicos, un auxiliar de servicio y tres manipuladoras de alimentos.

“Es una respuesta a una necesidad país y a una necesidad de las familias de Concepción”, afirmó la Presidenta Bachelet.

A nivel regional, se contempla la construcción o habilitación de 158 sala cunas y jardines infantiles, de los cuales ya se han entregado 117, 19 están en obra y en 22 comenzarán los trabajos dentro de poco tiempo. En total, estos nuevos establecimientos permitirán sumar 9 mil 362 cupos para la educación parvularia en Biobío.

La Mandataria subrayó que “estamos hablando de realidades, de hechos concretos. No estamos hablando de anuncios, no estamos hablando de promesas que se las lleva el viento, estamos hablando de hecho concretos. Esta es la demostración más clara que los niños y niñas fueron y siguen siendo nuestra prioridad y que la educación está en el centro de nuestro trabajo. Un trabajo que atraviesa todos los niveles del sistema educacional, desde la sala cuna hasta la universidad”.

En Biobío, las familias de más de 51 mil alumnos de educación básica y media dejaron de pagar en sus colegios y 36 mil 501 estudiantes de educación superior son beneficiarios con la gratuidad en siete universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica de la Región.

“Hay quienes no creen en la gratuidad. Hay quienes quieren dejar la gratuidad congelada, sin que avance a más familias o a más jóvenes. No creen que sea un derecho universal. Yo no estoy de acuerdo, además Chile puede hacerlo: subir desde el actual 50% al 60% la gratuidad de la educación superior. Esto es posible y esto es lo que pretendemos con la Ley de Educación Superior y la Ley de Presupuesto”, señaló la Jefa de Estado al término de su discurso.